

AWNI

Rutan Salatiga Targetkan Wilayah Bebas Korupsi di Tahun 2023

Narsono Son - SALATIGA.AWNI.OR.ID

Mar 2, 2023 - 17:25



Karutan Salatiga Andri Lesmano Bersama Jajranya ikuti Diskusi Virtual dengan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah

SALATIGA - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga kembali bergerak dan menargetkan Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) Tahun 2023, Kamis (02/03/2023).

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano menyampaikan WBK ini menjadi salah satu poin target kinerja dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan pada warga binaan maupun masyarakat.



"WBK ini menjadi salah satu poin target kinerja dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan pada warga binaan maupun masyarakat," ujarnya.

Andri menjelaskan pada kesempatan ini, Tim Pokja mengikuti diskusi bersama secara virtual bersama Pembina dari Kantor Wilayah sebagai upaya meningkatkan pemahaman terkait dengan data dukung yang dibutuhkan dalam aplikasi Reformasi Birokrasi.

"Kami mengikuti diskusi bersama pembina dari Kantor Wilayah sebagai upaya meningkatkan pemahaman bersama terkait dengan pemenuhan data dukung yang dibutuhkan dalam aplikasi ERB," jelasnya.

Sementara itu Nuryadi Ketua Tim Pembangunan Zona Integritas Rutan Salatiga menambahkan setelah mengikuti diskusi dan setelah membentuk tim kelompok kerja (pokja) dan pelaksanaan penandatanganan komitmen bersama serta pakta integritas selasa yang lalu, Tim Pokja langsung bekerja dalam pemetaan pemenuhan data dukung.

"Setelah membentuk tim pokja, kami terus gas pol untuk pemetaan pemenuhan data dukung," jelasnya.

Sementara itu ketua tim pembangunan zona integritas Rutan Salatiga, Nuryadi menambahkan setelah mengikuti diskusi bersama terkait pemenuhan data dukung Lembar Kerja Evaluasi (LKE) maupun Rencana Kerja Tahunan (RKT), tim pokja melakukan evaluasi dan telaah pada proses yang sudah berjalan.

"Evaluasi ini diharapkan menjadi sebuah solusi dan berimplikasi pada inovasi-inovasi dalam pemenuhan data dukung selanjutnya," lanjutnya.

Nuryadi menyampaikan sebagai langkah nyata pembangunan zona integritas, komitmen bersama jajaran Rutan Salatiga tetap bekerja dengan penuh integritas dan tentunya semakin PASTI dan BerAKHLAK mewujudkan resolusi Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2023.

"Sebagai langkah nyata menuju WBK, kami tetap berkomitmen bekerja dengan penuh Integritas dan tentunya semakin PASTI dan BerAKHLAK seperti revolusi Kemenkumham Tahun 2023 ini," pungkasnya.

(N.Son/***)